

# あしあと

瀬戸市立萩山小学校 学校だより

平成28年10月4日発行NO12

## 「運動会」終了！ すばらしいぞ



10月1日(土曜)、今年度の「運動会」が開催されました。大会スローガン「赤白がんばろう みんなキラキラ」のもと、一日中精一杯子ども達は、このひと月の練習の成果を見せようと、演技をしたり走ったりすることができました。

子ども達の演技中のすばらしい顔は、このひと月の練習で培われた成果です。どの演目も、子どもたちの苦労や努力なしでできあがったものではありません。ときには、練習でうまくいかず元気をなくすこともあったと思いますが、「耐える力」や「成就感・成功感」を体験させるためには、とても必要なひと月でした。

日々たくましく成長していく子どもたちを見ることができたのは、ほんとうにすばらしいことです。



「運動会」がおわりました！  
応援まことにありがとうございました。

運動会当日は、朝まだ雨が残り、運動場整備のために、開始がずいぶん遅れて迷惑をおかけしましたが、来賓・地域の方、そして、保護者の方をはじめ、子ども達にかかわる方々のたくさんの参観をいただき、まことにありがとうございました。

萩山の子ども達の今を知っていただいて、ご協力ご支援を今後ともいただければうれしいです。

## 今月26日(水) 27日(木)

### 6年生修学旅行へ行きます！



今月26・27日、一泊二日で京都・奈良方面へ、修学旅行へ行ってきます。みんなでどんな思い出がつかれるか、とても楽しみです。みんなで仲良く二日間を過ごしてほしいものです。この修学旅行が終われば、6年生の小学校生活もあとわずかになります。

## 外国からお客さんが ○○○○○○○○



23日(金曜)に、聖霊に来ていたオーストラリアからの留学生が、半日本校へきて、交流をしました。本校は、比較的ふだんから国際色豊かですが、遠来からのお客さんと交流して、心から歓待しました。外国からのお姉さんたちも萩山の子どもたちと交流して、いい笑顔を見せてくれました。

楽しく体育館で2時間過ごしました。記念のコアラは、大切にしてくださいね。

## 読書のすすめ □□□□□□□□

「スローだから いい！」

—— 読書は、自分の世界を広げていく

夜の時間が長くなり、虫の音がやっと秋を告げるようになりました。気づくと葉の色が変わりつつある木も見つけることができます。ゆっくり時間が流れるのを感じるのは私だけでしょうか。

大人も子どもも忙しく活動する今の時代、だからこそ「読書」はスローなのがたいへん価値があります。読書をしているときは、すべてが自分の時間で、自分の世界です。ゲームやテレビ等は、残念ながらスローではありません。ストレートに自分に容赦なく入ってきます。

しかし、「読書」は、自分の意志で、文字がまず目から頭に入り、自分の頭の中で映像が構築され、読んでいる自分の世界を組み立てます。何ともスローな世界です。読まなければ、始まらないスローな世界です。そこには、本人の意志と創造性をゆっくりと育てていけます。親子でいっしょに秋の夜長、ゆっくりと「読書」はいかがですか。



## 萩山俳句大賞 募集中！

先週の月曜日の朝会で、「萩山俳句大賞」募集について、話をしました。チャレンジを始めた「俳句」を一度一句をつくるのによく考え、じっくりと詠んでみましょう。今回の季語は、「萩」と「運動会」。萩山の由来の「萩」は、どこにもでもある秋を代表する雑草みたいなものですね。萩は、もともと栄養のない荒地でも、元気に花を咲かせるたくましさがあります。現在は、造成したやせた土地に雑草と競争するように芽吹くことが多いですね。大きくなるまえに刈られてしまうことが多く、大きな木が少なくなってきたのも事実です。そんな、学校名にも使われている「萩」を季語にして、「俳句」を詠んでもらいます。また、9月のひと月一生懸命取り組んできた「運動会」は、子どもたちにとっては、とても身近な季語ですね。



応募された中から、数句校長が選句して、表彰します。どうかお子さんに応募するように励ましてやってください。保護者の方の後押しは、とても大切です。よろしくお祈りします。

